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パブリックコメント提出者及び意見 町の考え方 計画書への

反映 

① 町内在住者   

【1】 

高齢者対象の諸活動、諸事業がいろいろあります。そしてその

効果も一定程度出ていると思っています。しかしせっかく良い

話、役に立つ講演なのにいつも参加者がとても少ない。もっと参

加者を増やす工夫を凝らしてもよいのではないでしょうか。とり

わけ集団検診です。一定の年齢でどこかに通院していることはあ

っても、総合的に検診してもらう必要性をもっと訴えてはいかが

でしょうか。もっと希望者が増える方法はないものでしょうか。 

 町でも社会福祉協議会と連携の上、様々な高齢者福祉

の取組を行っており、ご意見のとおり一定程度の効果は

出ている一方、高齢化に伴う参加者の減少をはじめ、実

施側の人員確保等、課題もあるなか今後も継続して事業

を実施していくことが重要であると考えております。 

 課題解決へ少しでも進むために、引き続き広く事業の

周知を行い、参加者増加への方法を模索していきます。 

 集団検診については、検診所管課を中心に、引き続き

取り組んでまいります。 

変更なし 

【2】 

 高齢者への健康指導は必要ですが、その前の若年層への訴えは

もっと必要ではないでしょうか。若いうちに栄養摂取が不十分で

あったり、歯の健康管理が疎かであったりして、悪くなった高齢

者に講義しても、指導しても遅いのです。 

（もっとも、講演に参加する人は健康な人が多い、話を聞いてほ

しい人はあまり参加しない。そのことは【1】に） 

 そのために、‘高齢者’になる前の人たちへの対策を考える。学

校や企業職場との連携も必要かもしれません。 

 

健康指導については、高齢者若年者問わず重要であると

認識しております。 

健康指導所管課を中心に引き続き取り組んでまいりま

す。 

 

変更なし 
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【3】 

 ｐ67 にある専門職従事者の確保は列記してあるア～カだけで

はなく、定数をこえても 1～2 名増員してはどうでしょうか。そ

のための負担は介護保険サービス給付費の縮小に大いに貢献す

るのではないでしょうか。 

 栄養、医療、福祉などの専門職の皆さんの働きはよくわかりま

す。 

そしてそれだけにそういう皆さんの力は、要支援になるまえにい

ただいていたらどんなにか町にも本人にも経済的にも楽になり、

皆さんの喜びも大きくなるのではないでしょうか。 

ご指摘のとおり医療や介護従事者の確保については、

必要な医療・介護サービスの確保をするうえで極めて重

要であると認識しており、その対策ための取組を検討し

ていく必要があると考えております。 

変更なし 

【4】 

 サポートステーションゆうあいを町のものとして大々的に町

民に宣伝し、町民が元気なうちに大々的に利用できるようにして

はどうでしょうか。 

町として引き続き周知を図ってまいります。 変更なし 

② 町内在住者   

【1】 

Ｐ.39（2）社協の活動 

移動支援体制について 

 現在は、医療機関への移動手段に限られているようですが、高

齢者の外出は認知症予防としても有効だとされています。 

 また、タクシーの利用も電話してもすぐに来てはくれないし、

予約も難しいとの話も聞きます。医療機関への移動に限らない移

 移動支援体制について、現在の事業目的は通院のため

移動手段の提供であります。 

 外出による認知症予防の有効性については、十分認識

しておりますので、他の高齢者福祉事業を活用しながら、

予防に向けて取り組みを継続してまいります。 

 また、地域公共交通のあり方につきましても、検討し

てまいります。 

変更なし 
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動支援事業が必要ではないでしょうか？ 

  

手助け隊事業について 

 必要かつとても良い事業だと思いますが、周知がなされていな

いと思います。 

 

 

手助け隊事業について 

手助けを必要とする方に届くように、引き続き社会福祉

協議会と連携し周知を図ってまいります。 

【2】Ｐ.43（6）災害時の見守り体制について 

 避難行動要支援者名簿や名簿外の支援を必要とする方の情報

の一元化について、何度か「仕組みづくりを検討」と聞いていま

すが、いつまでと決めないとできないのではないですか？ 

 有珠山噴火がいつ起こってもおかしくない、と言われている現

状を考えると緊急の課題と思います。早急に体制を整えてくださ

い。 

 

避難行動要支援者名簿と名簿以外の支援を必要とする方

の一元化について、早急に体制整備に取り組んでまいり

ます。 

※一部変更 

「情報を一元的に管理する仕組みをつくります。」 

一部変更 

【3】Ｐ.93 災害・感染症対策について 

 災害避難における高齢者の災害関連死や体調の悪化について

は、ほぼ常識化されており、早急に避難所運営についても感染症

や高齢者の健康への配慮は必須と考えます。 

 具体的な計画を立てていただきたいです。 

洞爺湖町地域防災計画及び洞爺湖町新型インフルエンザ

等対策行動計画に基づき対応してまいります。 

変更なし 

【4】 

全般に思うことは、計画とはなっていますが、「～していきま

す」「～努めます」など、具体性に欠ける文言が多いと思います。

現 8 期計画をベースに、各箇所において改定を行い現状

に沿った計画としています。 

介護保険料については、基金を取り崩したうえで、可能

変更なし 
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このような計画なのかよくわかりません。これまでの事業をその

ままなのではないでしょうか？ 

 具体的に変更がわかったのは、介護保険料が上がることでし

た。 

基準額の人は月 200 円ですが、所得段階に応じてなので、い

くらになるのか怖いです。物価高騰の折、何とかならないかと思

ってしまいます。 

基本理念や基本目標は理想的で嬉しくなりますが、それが実行

できていると言えるのでしょうか？ 

実行するための具体的な計画にしてほしいと思います。 

 

な限り上昇を抑えた料率設定としています。 

あくまでも基本理念を実現するために、基本目標を達成

するために本計画に基づき着実に進めてまいります。 

 


